

Ford investiert mehr als 750 Millionen Euro in Valencia

Ford investiert mehr als 750 Millionen Euro in die Fertigung der nächsten Generation des Ford Kuga in Valencia, Spanien. Mit diesem Betrag erhöht sich die Gesamtsumme, die der Autohersteller seit 2011 in Valencia investiert hat, auf rund drei Milliarden Euro.

In Valencia werden mehr unterschiedliche Modelle als in jedem anderen europäischen Ford-Werk hergestellt. Rund 90 Prozent der dort produzierten Fahrzeuge werden in mehr als 75 Länder exportiert, unter anderem auch in die USA. Seit der Gründung der Fahrzeug- und Motorenfabrik im Jahre 1976 produzierte Ford in Valencia mehr als zwölf Millionen Fahrzeuge und 16 Millionen Motoren. Außer dem Kuga laufen dort auch die Nutzfahrzeugmodelle Tourneo und Transit Connect sowie die Pkw-Modelle Mondeo, S-MAX und Galaxy vom Band.

Der Ford Kuga macht knapp 50 Prozent des Produktionsvolumens in Valencia aus. Der europäische Absatz des Kuga liegt mit 126 900 Exemplaren in diesem Jahr 22 Prozent über dem Vorjahresniveau. Das Mittelklasse-SUV belegt damit den dritten Platz der meistverkauften Modelle von Ford in Europa, gleich hinter dem Ford Fiesta und dem Ford Focus. (ampnet/Sm)

17.11.2017 11:05 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Ford-Produktion in Valencia.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford

17.11.2017 11:05 Seite 2 von 2